



VARGAS LLOSA | 21

El escritor deviene en defensor de Mauricio Rojas, exministro de Cultura chileno a quien una torpe izquierda, revanchista e incapaz de ver más allá de lo inmediato, lapidó



HISTORIA | 11

Ángela Peralta, El rruiseñor mexicano, murió en Mazatlán, Sinaloa, luego de ser contagiada de fiebre amarilla, en 1883

[BERTHA HERNÁNDEZ]

LA ESQUINA

En las primeras horas de la nueva Legislatura se hizo evidente que los grupos parlamentarios del Congreso de la Unión necesitarán un periodo de aprendizaje sobre la nueva realidad. La mayoría debe acostumbrarse a su papel recién adquirido y las vociferaciones le resultan lo mismo que un viejo traje: puede ser muy querido, pero la verdad es que ahora ya no le queda bien.

PRESIDENTE Y DIRECTOR GENERAL:
Jorge Kahwagi Gastine

DOMINGO 2
SEPTIEMBRE 2018
AÑO 21 N° 7960 / \$10.00
www.cronica.com.mx

LA CRÓNICA DE HOY

VICEPRESIDENTE:
Jorge Kahwagi Macari

DE HOY

Sesión del Congreso: caos, silbidos y alusiones a AMLO

VI Informe, entregado; el presidente Peña hablará a la nación mañana



El documento está en manos del Legislativo, fue entregado a los legisladores, quienes tienen la posibilidad de convocar a los secretarios de Estado a efecto de discutir con ellos los aspectos que dejen dudas o deban ser profundizados. El nuevo periodo de sesiones ha dado inicio... .9

▶ El primer Congreso mayoritariamente morenista quedó formalmente instalado

▶ Porfirio Muñoz Ledo encabeza sesión y se estrena: "Pido respeto a los oradores"

▶ Los morenistas lanzan en el Pleno el conteo de los 43 de Ayotzinapa

▶ PVEM y Movimiento Ciudadano ofrecen oposición responsable

▶ El último Informe de EPN fue entregado

[ALEJANDRO PÁEZ Y CECILIA TÉLLEZ]

.3 a 6

50% de vehículos se queda sin verificación



[DENISSE MENDOZA]

El desorden causado por la eliminación de la verificación (en época electoral) se ha prolongado hasta este segundo semestre de 2018. El viernes pasado venció el plazo de verificación para autos con placas terminación 5 y 6 o calcomanía amarilla. El registro de citas se saturó en todos los verificentros, pues muchos conductores, claro, pensaban hacer el trámite y la revisión en el último momento.

El registro oficial es de al menos 375 mil vehículos que deben recibir su holograma, pero hasta ayer sólo se habían verificado 183 mil 321.

Los conductores que no lograron verificar su automóvil en el plazo referido por la ley, deberán pagar una multa de mil 612 pesos, más el pago de verificación de 524 pesos. El desorden continúa en el tema de los verificentros.

.12

Ana y Bruno, cine mexicano de animación



El director Carlos Carrera regresa, ahora con una novedad en Clasificación A

.23

Nepomuceno, opción de lectura desde Brasil



Un muy recomendable autor en lengua portuguesa habla para Crónica de su libro Tres estaciones

.14

El olor nos abandona... puede ser el inicio del Alzheimer

La científica mexicana Rosalinda Guevara nos lleva por los laberintos del cerebro, en una visita donde se estudia su paulatino deterioro al correr del tiempo

.17

Festeja eliminación de multa a Morena

El Presidente Electo señala que el tema "se aclaró". Reinicia la recaudación en el Fideicomiso Por los Demás

.8

ESCRIBEN

RAFAEL CARDONA ◊ UNO ◊ MANUEL GÓMEZ GRANADOS ◊ DOS ◊ RICARDO BECERRA ◊ DOS ◊ RODOLFO TORRES ◊ TRES

CARLOS VILLA ROIZ ◊ CUATRO ◊ MARÍA ELENA ÁLVAREZ ◊ CUATRO